

**FOISSIAT** Inauguration boulangerie

## La nouvelle boulangerie-pâtisserie de la commune inaugurée



Le patron Vincent a déjà commencé à travailler la pâte. Photo Progrès/DR

« Nous voulions créer notre entreprise, mais ne trouvions pas de bâtiment assez grand. La commune nous a permis de réaliser notre projet en aménageant l'ancienne boucherie. »

C'est ainsi qu'Élodie et Vincent ont évoqué leur démarche, lancée en 2016. Ils sont actuellement dix actifs, deux boulangers, Vincent et Sébastien, deux pâtisseries, Gérald et Thierry, deux apprentis, Ulysse et Gaëtan et

quatre vendeuses, dont deux à l'antenne de Saint-Julien-sur-Reyssouze. Le coût de cette réalisation est de 328 000 euros HT, réalisés par les artisans locaux, grâce notamment à des subventions de la Région, (53 000 €), et de l'État (52 320 €), avec l'appui de la chambre de commerce. Vincent et Élodie ont eux investis des sommes importantes dans un matériel très coûteux.

Jean-François Debat, prési-

dent de la communauté d'agglomération du bassin de Bourg-en-Bresse (CA3B), Xavier Breton, député et conseiller régional, et Patrick Chaize, sénateur, ont tous souligné l'importance des commerces de proximité lors de l'inauguration. Et ce afin d'apporter des services et créer du lien social. Ils ont tous félicité Vincent et Élodie pour leur engagement volontaire de chefs d'entreprise.